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Am Anfang des Juli hat das Jugendforum stattgefunden.

  

Unsere Gruppe der Anbetung von Borovichi hatte Gelegenheit, auf dem Jugendforum zu
dienen.

  

  

Es wurde auch durch bestimmte Verhältnisse gefördert, die unsere Mannschaft mit dem Gottes
Willen verbunden hat.
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  Der Platz, für das Forum zu halten, war die ungewöhnlich-schöne Natur mit einem frischenWind und ein schöner See...  

  Eine Vielfalt von von Predigern präsentierten Predigten war angenehm. BemerkenswerteSeminare und Sitzungen sind hier gegangen. Es würde wünschenswert sein, besonders eineTalk-Show zu bemerken, die geholfen hat, Sprecher des Forums in der mehr informellenAtmosphäre zu sehen.  

 2 / 4



Jugendforum
Aktualisiert Donnerstag, den 07. Januar 2016 um 22:25 Uhr

  Persönlich habe ich viele nützliche Informationen auf Sitzungen unter Namen "Gut erhalten, umzu leben, wird für den Gott nicht verbieten!" und "Wir gehen, um die Welt zu sparen!"  

  Es würde wünschenswert sein, Dankbarkeit allen Veranstaltern dieses Forums, insbesondereVladimir Volkov und Andrey Kuziv auszudrücken, weil wir mit ihnen bezüglich unsererTeilnahme in der letzten Handlung zusammengearbeitet haben.  
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  Besonders wir dankbar Leuten, die in der Küche gedient haben. Das Essen, war und Aufsichtüber die Koordination und Organisation von Schwestern in Christus - angenehm sehrgeschmackvoll.  

  Wir bedanken uns bei unserem Gott für die feine Zeit, die wir auf dem Jugendforum in VyshnyVolochyok verbracht haben!  Evgeny Litvinenko
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